



7125 (COIA)
V. 9-11-2016

AUTORIDAD DEL CANAL DE PANAMÁ

INFORME DE MISIÓN OFICIAL (Interior y extranjero)

AÑO FISCAL 2017

NOMBRE: OSCAR E. BAZÁN NÚMERO DE EMPLEADO (IP) 2358433

DIVISIÓN: Planificación y Desarrollo Comercial

VICEPRESIDENCIA: Vicepresidencia Ejecutiva de Planificación y Desarrollo Comercial

FECHA DEL VIAJE: 25 de julio al 1 de agosto de 2017

LUGAR: Belice (Ramada Belize City Hotel) y Managua, Nicaragua (Hotle Barceló Managua)

COSTO DEL VIAJE: Transporte: B/. 1,661.45 Hospedaje: B/. 761.33 Viáticos: B/. 1,112.71

PROPÓSITO DEL VIAJE (Seleccionar el que aplique y describir. Ver instrucciones):

ORADOR EN CONGRESO/ CONFERENCIA: "XXXIX REUNIÓN ANUAL DE REPICA-COCATRAM" y reuniones para el desarrollo de la fase VI de la plataforma de mapas de rutas marítimas del Gran Caribe.

DESCRIPCIÓN DEL VIAJE (Ver instrucciones):

El 25 de julio, dentro de la XXXIX Reunión Anual de REPICA-COCATRAM" en Belice, fui parte del panel "La importancia de las asociaciones público-privadas en el desarrollo portuario", el cual ofreció información valiosa sobre un tema que está teniendo mucha visibilidad en la región: las asociaciones público-privadas en el sector portuario. En este panel se reconoció que las normativas en ese sentido para orientar a los Estados a que adopten estas prácticas ya comunes en los países desarrollados es cada día más frecuente. Así mismo, tuvimos participación el 26 de julio, donde el propio Director Ejecutivo de COCATRAM actuó como moderador y cuyo título es "Plataforma Logística Centroamericana Sueño o Realidad". En el mismo se conoció de los esfuerzos de la Secretaría de Integración Económica Centroamericana (SIECA) donde la presentación del Director de Transporte plasmó las políticas de movilidad y logística. Es importante recalcar que la Autoridad del Canal de Panamá, como miembro observador de COCATRAM, tiene un puesto en la reunión de la junta directiva de dicho organismo que se celebró en Belice el miércoles 27 de julio del 2017. En esta reunión se dieron varios intercambios de temas inherentes a la realidad centroamericana relativos al transporte marítimo de la región.

Por otro lado, en Managua, Nicaragua sostuvimos reuniones con el Director Técnico de COCATRAM, señor José Dopeso, sobre los avances que ha tenido la plataforma sobre las rutas del Gran Caribe y el uso que éstas tienen dentro de los países de la región.

FIRMA DEL EMPLEADO:

FECHA:

10/08/2017